



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-Juez de lo Social de Barcelona.



Fernando Sánchez Dragó, el polémico, reaccionario, atrevido e inigualable escritor

Escribo estas apresuradas pero sentidas líneas en homenaje a **uno de los escritores** contemporáneos, sin duda, más **polifacéticos y controvertidos** con que ha contado nuestro país. Cuesta creer que apenas hace 10 horas **nuestro personaje aún estaba en plenitud de vida**, a sus joviales 86 años, acabando de perfilar un discurso en agradecimiento por la entrega de un premio que tendría lugar en pocos días, y mientras publicaba un tuit donde se dejó ver con su gato encaramado a su cabeza con el siguiente mensaje: *“El gato nano me da los buenos días. Él sabe que en la cabeza está el secreto de casi todo”*.

Esto demuestra que hasta el último suspiro, **Sánchez Dragó fue una persona inquieta**, incapaz de dejar de escribir en todo instante, lector contumaz, profesor, viajante incansable por todo el mundo, director de cursos de veranos, coleccionista de premios, entre ellos el **Premio Planeta**, el de **Novela Fernando Lara 2006** el **Premio Ondas** o el **Premio Nacional de Fomento de la Lectura**, conductor del informativo nocturno de Tele Madrid *“Diario de la noche”*, director y presentador de programas televisivos, columnista y reportero en diversos diarios nacionales y, por si todo ello fuera poco, promotor y vendedor de pócimas que auguraban una larga y apacible vida.

¿Cómo resumir la figura de Sánchez Dragó? No se me ocur ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |